

《会津美里町旧本郷第一小学校跡地公園整備計画（案）》
に関するパブリックコメントの結果について

意見提出期間：令和7年4月1日（火）～令和7年4月30日（水）
意見提出件数：2件

番号	意見等の概要	意見等に対する町の考え方	修正内容
1	<p>公園と体育館がセットだとよいなと思います 体育館が欲しいです 町民が使いやすい体育館 子育て中にママ友と使える体育館 冬場に寒くない体育館 大規模な公園はいりませんが、体育館がほしいです 本郷には”せせらぎ公園”があります もし公園しか作らないのなら、あまり大規模に作らず、小さくてもいいのでボール をつかって遊べるような、広場を作ってほしい 平らな場所に、大きな滑り台一つでもいいです 郡山の八山田こども公園のような滑り台があったらいいなと思います 休園日のない公園があったらいいです 管理人がいて、今日はダメ、使えないなどいわれないといいのになと思います 町に子育てをする方が使いやすい環境にしてほしいです 管理人がいないと使えないような大規模な公園だけにはしないでほしい いつでもフラッと立ち寄れる公園 こどもが数人でボール遊びをできる公園 新鶴地域の吹上台の公園は大盛況です うまく作ってあります コンパクトですが、いつでも子供たちが遊んでいます 町に溶け込んでいます 大規模な公園がそんなに必要とは思えない（新鶴にも、本郷にもあるので） 公園を作るのはとてもよい案ですが、その公園を作りたいとご意見されている方は 一般的な公園をどのくらい使っているのでしょうか？ 作りたい、あったらいいな、ではなく、本当に利用する人の意見が必要だと思います 今現在、新鶴の新屋敷地域に住んでいますが、公園はゼロです 小学生の数は新鶴地域で一番多い地域になっていますが、公園がゼロ、遊具もゼロ です お寺にあった遊具も今はありません 町長に新屋敷に滑り台1つでいいからほしいと話しましたが、本郷に公園を作るか ら難しいと言われました 本郷に作るだけでなく、それぞれの地域で子育てをしている人々が、住みやすい環 境に整えてほしいと考えています 公園を作るのであれば、日陰を作ったり、椅子やテーブルがたくさんあるといいな と思います お年寄りや子供連れの方が休み所があった方がいいからです もし公園を大きくつくるのであれば駐車場は大きくとってほしいです 理由は本郷に公園を作っても、歩いてはいけません 広い公園なら広い駐車場がないと利用できない人が大勢になってしまい不満です でも 一番作ってほしいのは公園と体育館です 体育館を作り、その脇に公園でボール遊びができるようにしてほしいです スポ少などで体育館を利用する子供たちは毎日何人いるのでしょうか？ 本当はもっと体育館を使いたい ですが体育館が少なく、使えない そんな状況で す 体育館があれば災害が起きた時も避難所として使えます 避難所として使えるような場所はしっかりあるのかなとおもいます 避難しているときも子供たちがいたら広い遊び場があるといいですね</p>	<p>体育館（屋内遊び場）、避難所（防災拠点）、駐車場につきましては、整備計画案 の中で整備方針を整理しております。 公園の管理運営体制につきましては、令和7年度における管理運営計画素案策定の中 で、引き続き跡地での実証実験等を通じて住民の皆さまの意見をお聞きしながら 検討を重ねて整理いたしますので、ご理解とご協力をお願いいたします。</p>	なし

《会津美里町旧本郷第一小学校跡地公園整備計画（案）》
に関するパブリックコメントの結果について

意見提出期間：令和7年4月1日（火）～令和7年4月30日（水）
意見提出件数：2件

番号	意見等の概要	意見等に対する町の考え方	修正内容
2	<p>公園整備計画ですが、これまで住民懇談会やワークショップ等を通して計画を練ったことを否定はしませんが、人口ビジョンの説明を受けて、公園整備に係る考えが一変しました。</p> <p>公園整備を縮小し、宅地造成を行い若い世代の流入を図るべきです。</p> <p>2050年の町の人口は9400人で、うち年少人口は599人と予想されています。</p> <p>跡地全部を公園として整備しても、訪れる子どもやその家族は減っていくのです。計画ではハコ物も設置予定ですが、そう遠くない場所に本郷生涯学習センターが存しますので、整備後のメンテナンス経費を考慮したとき、無駄遣いにつながると考えます。</p> <p>整備しても宝の持ち腐れ、税金の無駄遣いになることを懸念します。</p> <p>そこで、人口の自然減を少しでも緩やかにするためにも、移住者増を図ることが肝要と考えます。</p> <p>宅地造成を行い、若い世代の流入を推進し、ちょっとした遊具を備えた公園に整備すれば、費用対効果も図られると思います。</p> <p>また、宅地に呼び込むに当たっては、無償や格安の地代とする必要があると思います。</p> <p>現在のところ、公園整備に係る事前の事業に係る予算執行もさほど多くないと思います。</p> <p>予算の傷口を大きくする前に、方針変更を切に望みます。</p> <p>以上、再考してください。</p>	<p>宅地造成については、平成29年から平成30年に実施した旧本郷一小解体工事及び跡地の利活用に関する住民説明会において町から宅地分譲案を提案したところですが、住民の方々に受け入れられなかった経緯がございます。</p> <p>現在の整備計画案の段階においては整備費用や管理運営費がまだ想定できない状況であるため、令和7年度に実施予定の基本設計及び管理運営体制の検討により具体的な整備費用及び維持管理費用を算出し、複数ある町の重点プロジェクトとの均衡を図りながら優先順位をつけ、財政状況等を勘案したうえで今後の整備スケジュールを決定してまいります。</p>	なし